



¿Necesitas recuperar tus mob

## Fondos para la Red Sísmica

Serán para un estudio sobre el aumento en los temblores

Por Alba Y. Muñiz Gracia / [amuniz@elnuevodia.com](mailto:amuniz@elnuevodia.com)

Los municipios de Guayama, Arroyo, Patillas y Cayey serán los protagonistas de un estudio de la Red Sísmica de Puerto Rico sobre el aumento en la actividad telúrica en el sureste de la Isla.

La organización, con base en el Recinto de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico (UPR), realizará el estudio con una asignación de \$1.3 millones aprobada ayer en el Senado.

Según la senadora Luz M. Santiago González, quien defendió la resolución en el hemiciclo, la actividad sísmica en la región sur-central ha aumentado en un 200%. “En el período entre enero de 2006 y agosto de 2008 la Red localizó 173 temblores en el área, con relación a los cuatro temblores promedio por año ocurridos durante el periodo de 1986 al 2005”, explicó Santiago González.

Agregó que, el estudio de la Red es de mucha importancia ya que en la zona se encuentran las represas de los embalses de Carite y Patillas, viven unas 130,000 personas y abundan las áreas propensas a deslizamientos y derrumbes.

Con el dinero, la Red Sísmica adquirirá el equipo necesario para el estudio y costeará la movilización de personal y su estadía.

### sondeo

¿Cuál cree debe tener mayor prioridad para el Gobierno de PR?

Inclusión de PR en la Reforma de Salud del presidente Barack Obama

Definición del estatus

opinar